



305 Milner Ave, Suite 801
Scarborough, ON M1B 3V4
Phone: 416-299-9739 • Fax: 416-299-3480
Web: cupe.on.ca E-mail: info@cupe.on.ca

December 10, 2010

Sisters and Brothers:

As Officers of CUPE Ontario, we hope you will look back on the year that was as we are--with tremendous pride.

As CUPE members, we entered 2010 facing enormous challenges, which you have all faced with strength and solidarity, together.

Across the Province, in one of the most difficult labour relations environments in recent history, we grew, learned and made progress, together. We stood alongside our brothers and sisters from the Steelworkers in Sudbury and Brantford as they struggled to secure collective agreements with their respective employers, Vale Inco and Engineered Coated Products (ECP). While a settlement has been reached in Sudbury, the struggle continues in Brantford.

Together, we assembled in Toronto this past summer to collectively decide our response to the McGuinty Government's push for 'wage restraint.' Together, we agreed to protect and defend collective bargaining, while highlighting to the government and public the real issues facing our communities—underfunding and under-resourcing of public services our communities need, the folly of preaching 'restraint' to working people, while giving CEOs \$2.3 billion a year in corporate tax cuts.

Together we stood strong, and we are proud to say that you have protected and defended your rights to bargain collectively.

And together, we put the challenges facing public services in our community front and centre during the municipal election. We got more people trained and involved during the municipal and school board elections, and we made a difference, helping to elect 177 labour council-endorsed candidates across the province.

Throughout 2010, CUPE Ontario activists across all sectors and equality groups have continued the important work of advancing a better, fairer Ontario. We are very excited to see the results of that work—From the upcoming Women's Conference on Securing Economic Justice for Women to the innovative member and community outreach plans of the Pink Triangle Committee, CUPE Ontario has been proud to assist and support member activists as they advance the cause of a fairer Province and a fairer world.

In the months since you elected us at Convention in Windsor, we never fail to be amazed at the passion, dedication and energy each of you brings to your workplace, your community, your activism and your union.

Early in the New Year, we will be sending affiliated locals detailed reports of work CUPE Ontario has done during the past year, as well as updating them on CUPE Ontario's plans and priorities in 2011. We look forward to feedback and suggestions, both from you individually, and from your Local and District Council Leadership

On behalf of the entire Executive Board and the staff of CUPE Ontario, we would like to wish you, your family and your loved ones a safe, restful and joyous holiday season.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Fred Hahn".

Fred Hahn
President

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Candace Rennick".

Candace Rennick
Secretary-Treasurer

ec:cope491

Fred Hahn
President

ONE STRONG VOICE

Candace Rennick
Secretary-Treasurer

10 décembre 2010

Consœurs et confrères,

Comme dirigeants du SCFP Ontario, nous espérons que vous verrez l'année qui prend fin comme nous la voyons ; avec une grande fierté.

Comme membres du SCFP, nous avons entrepris l'année 2010 en devant faire face à d'énormes défis que nous avons relevés ensemble avec force et solidarité.

Dans toute la province, alors que nous étions confrontés à l'un des contextes de négociation les plus difficiles des dernières années, nous avons poursuivi notre croissance, nous avons appris et nous avons progressé ensemble. Nous sommes demeurés aux côtés de nos consœurs et confrères métallurgistes de Sudbury et Brantford alors qu'ils se battaient pour conclure des conventions collectives avec leurs employeurs respectifs, Vale Inco et Engineered Coated Products (ECP). Une entente a été conclue à Sudbury, mais la lutte se poursuit à Brantford.

Nous nous sommes réunis à Toronto l'été dernier afin de décider de notre réponse à la volonté du gouvernement McGuinty de geler les salaires. Ensemble, nous nous sommes entendus pour défendre et préserver le droit à la négociation collective tout en faisant connaître au gouvernement et au public les véritables enjeux auxquels sont confrontés nos collectivités – le sous-financement et le manque de ressources allouées aux services publics dont nos collectivités ont besoin, l'incohérence consistant à prêcher aux travailleuses et travailleurs la nécessité de faire preuve de retenue tout en accordant aux PDG une baisse de l'impôt des sociétés de 2,3 milliards par année.

Ensemble nous sommes demeurés forts et nous sommes fiers d'affirmer que vous avez protégé et défendu votre droit à la libre négociation collective.

Et ensemble, nous avons fait en sorte que les défis auxquels sont confrontés les services publics de nos collectivités ont été l'un des sujets centraux des élections municipales. Nous avons formé un plus grand nombre de gens et ils ont été plus nombreux à s'engager dans les élections scolaires et municipales. Nous avons ainsi réussi à faire une différence en contribuant à l'élection, dans l'ensemble de la province, de 177 candidates et candidat favorables au mouvement syndical.

Tout au cours de l'année 2010, les militants du SCFP Ontario de tous les secteurs et groupes en recherche d'égalité ont poursuivi cet important travail consistant à maintenir notre progression vers un Ontario meilleur et plus équitable. Nous sommes très stimulés de constater les effets de ce travail – de la prochaine Conférence des femmes sur l'obtention de la sécurité économique pour les femmes aux plans novateurs de prise de contact avec les membres et les collectivités du Comité du Triangle rose. Le SCFP Ontario est fier d'accorder aide et appui aux militants qui continuent de travailler à la cause d'une province plus équitable et d'un monde plus équitable.

Au cours des mois qui ont suivi notre élection au congrès de Windsor, nous n'avons pas cessé d'être fascinés par la passion, le dévouement et l'énergie que vous apportez à votre lieu de travail, votre collectivité, votre militantisme et votre syndicat.

Au début de la nouvelle année, nous ferons parvenir aux sections locales affiliées des rapports portant sur le travail effectué par le SCFP Ontario au cours de la dernière année et faisant le point sur les projets et les priorités du SCFP Ontario pour 2011. Nous attendons vos commentaires et suggestions, tant de vous les membres, que des dirigeants des sections locales et des conseils de district.

Au nom de tout le Conseil exécutif et du personnel du SCFP Ontario, nous vous souhaitons, à vous, à votre famille et à vos êtres chers, une saison des fêtes sécuritaire, reposante et joyeuse.



Fred Hahn
Président



Candace Rennick
Secrétaire-trésorière

ec:sepb491

Fred Hahn
Président

UNE VOIX FORTE

Candace Rennick
Secrétaire-trésorière